

IMG SACHSEN-ANHALT PRESSE-BEREICH

Merz bleibt am Standort Dessau-Roßlau auf Wachstumskurs

Gemeinsam mit dem Ministerpräsidenten des Landes Sachsen-Anhalt, Dr. Rainer Haseloff und zahlreichen Gästen hat das Unternehmen heute im Rahmen eines Familien-Sommerfestes die Inbetriebnahme seiner neuen Produktionslinie gefeiert.

Philip Burchard, CEO der Merz Group und Vorsitzender des Merz Holding Boards, sagte: „Hier am Standort Dessau stellt Merz Produkte her, die auf der ganzen Welt vertrieben werden und deren Nachfrage weiterhin steigt. Wir haben diesen Standort in den vergangenen Jahren stark entwickelt und setzen auf weiteres Wachstum. Wir sind sehr stolz auf die großartige Arbeit, die hier von unseren Mitarbeitenden in Dessau geleistet wird, weil sie einen wichtigen Baustein unseres großartigen Geschäftserfolgs darstellt und schauen zuversichtlich nach vorn.“

Sachsen-Anhalts Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff, betonte: „Der Biopharmapark in Dessau-Roßlau ist einer der innovativsten und dynamischsten Industriestandorte in Sachsen-Anhalt. Hiervon zeugt auch die Einweihung der neuen Produktionslinie von Merz Dessau. Die Investition sehe ich als klares Bekenntnis zum Standort Sachsen-Anhalt. Ich freue mich, dass das Unternehmen dies mit seinem Sommerfest verbindet, um gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu feiern.“

Der Oberbürgermeister der Stadt Dessau-Roßlau Dr. Robert Reck, sagte „Die Inbetriebnahme der Fertigungsline von Merz ist ein Meilenstein für die wirtschaftliche Entwicklung unserer Stadt und unterstreicht die Bedeutung von Dessau-Roßlau als Pharmastandort. Das Engagement von Merz zeigt das Vertrauen der Firma in den Standort Dessau-Roßlau. Wir freuen uns darüber, dass Merz sich entschieden hat, weiter in unserer Stadt zu investieren und Arbeitsplätze zu schaffen.“

Standortleiter Björn Niemczak erläutert: „Für das erfolgreiche Wachstum des Standortes und die zielgerichtete Umsetzung der fortlaufenden Erweiterungsmaßnahmen sind vor allem die Akteure und die Art und Weise der Zusammenarbeit entscheidend. Ich bin sehr stolz auf unseren Standort und unsere Mitarbeitenden, dass wir durch die richtige Mischung aus Erfahrung, Leidenschaft und Pragmatismus die Projekte zur Kapazitätserweiterung und Standortausbau parallel zur sehr hohen Routineproduktionslast erfolgreich umsetzen konnten und somit in unserer Region attraktive Arbeitsplätze und Rahmenbedingungen anbieten können.“

Bei einer Produktionsführung durch die Wirkstoffherstellung und die neue sterile Merz-Abfülllinie, in die das Unternehmen rund 50 Millionen Euro investiert hat, wurden auch die Erweiterungsflächen und neue Multifunktionsgebäude besichtigt. Mit weiteren Vorhaben wird Merz seinen Wachstumskurs am Standort Dessau-Roßlau fortsetzen. Aktuell befindet sich ein weiteres Gebäude im Bau, in dem mikrobiologische Tests stattfinden werden und, das eine Erweiterung des Biotechnologiezentrums darstellt. Zusätzliche Erweiterungsprojekte zur Erhöhung der Herstellungs- und Distributionskapazitäten sind in Planung.

„Wir sind stolz, dass Merz ein neues Kapitel seiner Erfolgsgeschichte in Dessau-Roßlau schreiben wird und mit den geplanten Investitionen noch attraktiver für Mitarbeitende aus der ganzen Welt wird“, sagte **Dr. Robert Franke, Geschäftsführer der Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt**, die das Unternehmen seit seiner Ansiedlung in Sachsen-Anhalt begleitet.

Die Merz Group ist ein weltweit agierendes, diversifiziertes Unternehmen im Gesundheitsbereich mit Sitz in Frankfurt am Main. Seine Innovationskraft, eine langfristige Perspektive und der Fokus auf profitabilem Wachstum zeichnen das seit mehr als 116 Jahren in Familienbesitz befindliche Unternehmen aus. Zur Merz Group gehören die Geschäfte Merz Aesthetics, Merz Therapeutics, Merz Consumer Care, Merz Immobilien, Merz Financial Investments und Merz Private Markets. Am Zukunftsort Biopharmapark Dessau-Roßlau stellt Merz seit 2002 hochwertige ästhetische und neurologische Spezialprodukte her. Mit den Erweiterungsmaßnahmen richtet das Unternehmen seine Herstellung auf besonders umsatzstarke Produkte, die sowohl zur Behandlung von neurologischen Bewegungsstörungen als auch in der ästhetischen Medizin eingesetzt werden.

Ihre Ansprechpartnerinnen für weitere Informationen und Presseanfragen:

Merz
Karolina Dzeko-Balke
Tel.: +49 (0)69 1503 2749 | Mobil: +49 (0)151 2619 20 91
E-Mail: Karolina.Dzeko-Balke@merz.de

Merz Dessau

Am Pharmapark, 06861 Dessau-Roßlau
Ines Käsdorf
Tel.: +49 (0) 34901 5429 8873 | Mobil: +49 (0) 173 325 79 71
E-Mail: ines.kaesdorf@merz.de

Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG)

Pressesprecherin Frauke Flenker-Manthey
Tel: +49 (0) 391 568 99 71 | Mobil: +49 (0) 151 526 264 69
E-Mail: flenker-manthey@img-sachsen-anhalt.de

Pressesprecherin Sabine Kraus
Tel: +49 (0) 391 568 99 20 | Mobil: +49 (0) 172 322 16 94
E-Mail: Sabine.Kraus@img-sachsen-anhalt.de

Additional assets available online: [Photos \(1\)](#)

<https://presse.investieren-in-sachsen-anhalt.de/2024-09-11-Merz-bleibt-am-Standort-Dessau-Roßlau-auf-Wachstumskurs>